

## RINGKASAN

DORMA ELYSDA RUMAHORBO, PERANAN AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT. DUTA PUTRA SUMATERA MEDAN dibawah bimbingan Drs. Zainal Abidin sebagai Pembimbing I dan Dra. Hj. Retnawati Siregar sebagai Pembimbing II.

Akuntansi Manajemen adalah suatu proses yang terjadi di dalam suatu organisasi yang berfungsi untuk menyediakan informasi yang digunakan oleh pihak manajemen organisasi tersebut yang berguna untuk merencanakan, mengkoordinasikan dan mengawasi kegiatan organisasi tersebut.

Adapun peranan Akuntansi Manajemen adalah menyediakan informasi keuangan bagi penyusunan rencana aktivitas, yang memberikan informasi sebagai dasar untuk mengalokasikan sumber daya kepada berbagai aktivitas yang direncanakan dan menyajikan informasi umpan balik kepada manajemen mengenai pelaksanaan rencana aktivitas.

PT. Duta Putra Sumatera Medan bergerak di bidang penjualan sepeda motor. Perusahaan ini memanfaatkan Akuntansi Manajemen dalam proses pengambilan keputusan. Dengan teori yang dikuasai mengenai Akuntansi Manajemen, penulis tertarik untuk mengambil judul Peranan Akuntansi Manajemen dalam Proses Pengambilan Keputusan pada PT. Duta Putra Sumatera Medan.

Sebelum melakukan penelitian ke perusahaan terlebih dahulu dibuat alasan pemilihan judul dan perumusan masalah dengan munculnya suatu pertanyaan. Sebelum melakukan penelitian penulis menggunakan bahan bacaan, seperti literatur, bahan-bahan kuliah, diktat dan artikel-artikel, untuk memperoleh input yang relevan sebagai landasan teoritis. Landasan teoritis tersebut memberikan pegangan bagi

penulis mengenai materi yang dibahas, seperti defmisi Akuntansi Manajemen, jenis-jenis Informasi Akuntansi Manajemen yang umumnya digunakan dalam sebuah organisasi, konsep biaya, dan teori maupun terminologi lainnya yang dikemukakan oleh para ahli. Setelah melakukan penelitian, penulis mengumpulkan data-data yang diperlukan untuk memperoleh gambaran mengenai PT. Duta Putra Sumatera Medan.

Karena keterbatasan kemampuan dan untuk melakukan suatu penelitian yang efektif dan efisien penulis membatasi pengambilan data, yaitu hanya data yang berhubungan dengan judul. Lalu penulis melakukan analisa dan evaluasi terhadap hasil penelitian yang diperoleh. Dari analisa dan evaluasi yang dilakukan penulis membandingkan keadaan perusahaan dengan uraian dalam landasan teoritis. Sejauh yang penulis temui, terdapat satu penyimpangan dalam perusahaan, yaitu dalam perusahaan terdapat seorang karyawan yang memiliki tugas rangkap sebagai kasir dan sebagai petugas pembukuan kas. Walaupun karyawan tersebut dapat melaksanakan tugasnya dengan baik, hal ini tidak sesuai dengan aturan suatu Struktur Pengendalian Interu yang baik.

Hasil lainnya dari analisa dan evaluasi penulis adalah bahwa PT. Duta Putra Sumatera Medan telah menggunakan jenis-jenis Informasi Akuntansi Manajemen dengan baik, yaitu Informasi Akuntansi Penuh, Informasi Akuntansi Diferensial dan Akuntansi Informasi Peranggungjawaban. Demikian juga dengan konsep biaya dan mantiaat biaya relevan telah digunakan dengan baik. Jadi informasi Akuntansi Manajemen di perusahaan telah dapat memberikan informasi bagi pimpinan untuk mengambil keputusan.

Setelah melakukan analisa dan evaluasi, penulis berusaha memberikan jawahan-jawaban atas pertanyaan yang muncul di awal penelitian disertai dengan uraian alasan yang memperkuat jawaban. Lalu penulis menarik kesimpulan bagaimana sebenarnya penerapan Akuntansi Manajemen dalam proses pengambilan keputusan yang terjadi dalam perusahaan tersebut.

Dalam skripsi ini selain membuat kesimpulan, penulis juga memberikan saran yang diharapkan memperkecil tingkat kesalahan keputusan yang akan diambil oleh manajer pada PT. Duta Putra Sumatera Medan.

